
MARYLIN ARNDT
I N G E N I E U R E  1 9 8 1

M O N
P A R C O U R S

J’ai conduit ma carrière chez
l’opérateur historique, au CNET,

FTR&D, puis Orange Labs :
Ingénieure de recherche en
conception de circuits (codecs,
DSPs), responsable PI,
responsable d’une équipe de
recherche sur les radiocomms,
puis sur l’IOT, et enfin
présidente du comité de
standardisation M2M à l’ETSI.
J’ai ainsi côtoyé en tant
qu’expert les comités de
standardisation européens, et
internationaux. 

L’avènement de l’Internet des
Objets, m’a permis d’approcher
les domaines « verticaux », tels
le véhicule électrique, l’Energie,

les Transports.

Participant au comité d’édition de la Revue depuis
dix ans, et militant pour des articles de qualité,

visant l’excellence, je voudrais porter des actions qui
donnent de la visibilité sur les nouveaux enjeux aux
jeunes alumni, alors que la revue doit s’adapter aux
nouveaux supports.
 

Ayant côtoyé pendant ma carrière les instances de
financement nationales et internationales et monté
des projets incluant tous les acteurs de l’Industrie et
de la Recherche, je connais les problèmes
récurrents liés à la recherche de financements. Je
propose mes compétences pour lancer des actions
en lien avec la Direction de l’Ecole, afin que
l’association puisse valoriser ces actions de soutien
ciblées.
 

Moi-même admise « sur titres » en 1979 via une
procédure quasi confidentielle, j’ai toujours milité
pour l’élargissement des conditions de recrutement
hors concours car cela conduit à plus de richesse
sociale et intellectuelle. Je voudrais maintenant
approfondir cette action afin de recruter les
meilleurs étudiants à l’international.
Enfin, ayant organisé et participé à des centaines de
réunions à distance, je me propose d’aider dans le
choix des fonctionnalités pour faciliter le partage de
l’information. Last but not least ….

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I

M E S
A C T I V I T É S

Enseignement, expertise et
conseil sur la 5G, l’Internet des
Objets, le M2M, et le BigData.



SOPHIE AVELINE
I N G E N I E U R E  1 9 9 7

M O N
P A R C O U R S

J'ai débuté ma carrière au sein
de France Telecom R&D puis
Orange dans le domaine des
réseaux mobiles et fixes, avec
un parcours alliant recherche
et normalisation 3G/4G,

pilotage des premiers réseaux
3G, définition de la stratégie
réseaux pour Orange France et
ses filiales, ainsi que le pilotage
de partenariats industriels pour
la mise en œuvre d'innovations.
Puis j'ai rejoint SFR, afin d'être
au plus proche des
problématiques
opérationnelles et
économiques : réseaux, analyse
économique des services, puis
le domaine digital en ayant
différentes responsabilités dont
celle du site web Grand Public
Clients.
Depuis bientôt 2 ans, je travaille
au sein de la Société Générale
dans le domaine de la
cybersécurité, en charge de 46
banques à l’international,
situées en Afrique, Europe,

Russie et Outre-Mer.

Déjà 3 ans que j’ai rejoint le Conseil d’administration
des alumni de Télécom Paris. J’ai découvert
l’ampleur de la tâche du CA, résumée de manière
très succincte à travers ces quelques axes :
représenter la communauté des Anciens auprès de
la direction de l’école, prendre une part active dans
les différents réseaux d’influence des écoles pour
défendre les intérêts de Télécom Paris et donc la
position de l’Ecole, sans oublier de proposer des
services et événements aux alumni.
Au sein du CA, je me suis investie, tout
particulièrement, sur le domaine du Bureau
Carrières : redynamiser et développer des
propositions pour accompagner les alumni tout au
long de leur parcours professionnel. Prenant en
compte les contraintes budgétaires et après avoir
étudié plusieurs options, nous avons établi un
partenariat avec InterMines afin que les alumni
Télécom bénéficient d’un ensemble plus étendu de
services.
 

Par ma candidature, je souhaite poursuivre les
travaux initiés sur le domaine Bureau Carrières et
continuer à m’investir dans les différents axes de
développement de l’association qui contribue à
l’animation et au rayonnement de notre réseau et
de l’Ecole.

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I



GÉRARD CAMBILLAU
I N G E N I E U R  1 9 7 3

M O N
P A R C O U R S

Je travaille depuis trente ans
dans le secteur des transports,
plus spécialement dans le
domaine de l’innovation et de
la recherche, dans des postes
de direction à la SNCF, puis à
L’INRETS (Institut National de
Recherche sur les Transports et
leur Sécurité), à IFSTTAR
(Institut Français des Sciences
et Techniques du Transport, de
l’Aménagement et des
Réseaux). 

 

Actuellement  consultant
indépendant je suis le Délégué
Transport et Mobilité de
Télécom Paris

Administrateur sortant, je présente ma candidature
au service de notre association  pour mener
essentiellement deux actions indispensables pour
notre communauté : la mise en place d’un vrai
réseau de diplômés s’appuyant sur des groupes
thématiques et professionnels et les relations
Entreprises / Ecole qui me semblent être le moteur
des innovations attendues par le monde industriel
et notre contribution naturelle au développement
du numérique dans notre pays. Mon ambition est
de contribuer à resserrer les liens entre jeunes et
diplômés, actifs et retraités, parisiens et provinciaux
en faisant émerger quelques nouveaux groupes
focalisés sur les véritables attentes de nos diplômés
aussi bien dans les domaines scientifiques et
techniques que dans les loisirs, à Paris comme en
régions. J’aurai à cœur d’aider les groupes à
atteindre le double objectif : devenir les relais
naturels entre entreprises, enseignants, chercheurs
du domaine et se rapprocher des groupes
thématiques existants dans d'autres associations
d'alumni. Mon parcours m’a permis de rencontrer
les principaux acteurs du monde de la mobilité et
des transports ce qui explique ma charge de
président du groupe Transport & Mobilité et mon
implication dans les Télécom ParisTalks. Par ailleurs,
je participe à la revue TELECOM et j’anime
également le club œnologie, mais cela est une
autre histoire !!!!!!!

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I



ANDREA CARIDI
I N G E N I E U R  2 0 1 0

M O N
P A R C O U R S

Andrea Caridi est Business
Development Manager chez
Rulex. 

 

Diplômé en ingénierie des
télécommunications à
l'Université de Gênes (Italie) et
Ingénieur Télécom Paris
(promo 2010). 

 

Il a développé son expérience
européenne depuis 2007,

exerçant des activités de R&D
au sein du DLR (centre
aérospatial allemand) et de
Thales Alenia Space (Cannes). 
 

Il travaille sur des projets
d’innovation depuis 2008 et
participe depuis 2012 au
soutien et à l'investissement
dans des startups. 
 

Il a travaillé pour une SSII
italienne depuis 2010, avant
d'occuper son poste actuel en
2018.

J’ai toujours eu à cœur le thème de
l’internationalisation de l’Association et, après avoir
été nommé coordinateur du groupe Italie, en 2018,

j’ai commencé un dialogue fructueux avec Serge
Bruillot et Maria Shiao - membres du Conseil - sur
les possibles actions concrètes à mener pour
cultiver l’identité internationale de l’Association. 

 

Après plusieurs rencontres de préparation, dans
l’esprit de mettre en œuvre des actions pilotes,
cette année, j’ai collaboré avec Michel Cochet à la
rédaction d’un article « international » pour l’édition
de la revue dédié à la Fintech et j'ai participé à la
soirée dédiée au Prix des Technologies Numériques,
pour créer un lien direct avec le cœur de
l’Association.

 

L’international est une thématique stratégique et je
suis convaincu que, pour un développement
efficace des groupes internationaux, il faut d’abord
se concentrer sur trois axes principaux : la
collaboration active inter-groupes, la relation
continue avec l’Ecole pour les stages à l’étranger, la
production d’articles pour la revue et le site internet
de l’Association.

 

Je pose ma candidature pour mettre ma
motivation, mon dynamisme et ma passion au
service de l’évolution de l’Association.

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I



MARC IDELSON
I N G E N I E U R  1 9 8 8

M O N
P A R C O U R S

Depuis 2006, Marc Idelson est
directeur de projets
pédagogiques innovants.
Marc a créé 14 programmes
d’entrepreneuriat et
d’innovation en économie et
gestion . Par exemple, 670
étudiants (35 nationalités) ont
produit sous sa direction à
l'Essec, aux Universités de
Pékin et de Nottingham 171
business plans de création
d'entreprise et 140 de
commerce extérieur .
 

Marc a démarré sa carrière
dans une start-up maintenant
pour partie dans SAP et IBM,

puis assumé des postes
nouvellement créés de cadre
de direction chez Allianz et
BNP Paribas en Asie et en
Europe .

Diplômé de l'Ecole
Polytechnique, de Télécom
Paris, et de HEC Paris, Marc fut
administrateur élu de Paris
ACM Siggraph et de ParisTech.

Réforme Institutionnelle et Transition
Générationnelle, la naissance de l’Institut
Polytechnique de Paris est l'occasion pour nous
d'accompagner et d'anticiper l'évolution de l'école,

qui s'inscrit dans de plus vastes mutations en
France et au-delà, et de repenser ses missions, ses
moyens et ses actions . En parallèle, les générations
nouvelles ne vivent pas comme leurs prédécesseurs
leurs liens sociaux, et leurs milieux associatifs.
 

Pionnier numérique et global
Né biculturel, tombé à 10 ans dans les TICs, j'ai
négocié des transitions importantes qui m'ont
permis de développer une voix originale sur la
notion de carrière d'ingénieur.e. Enrichir les
capitaux humains, sociaux et culturels de mes
partenaires professionnels tout en cultivant les
miens est le sens constant de mon action.

 

Mon engagement
Si vous m’accordez votre confiance, je nous
apporterai l'écoute de ceux qui ne seront nos futurs
membres si cela leur fait sens, seule voie assurant la
pérennité de notre projet. Je m'engage dans cet
esprit, à inscrire nos missions, nos moyens et nos
actions dans cette perspective entrepreneuriale,

dans le même esprit que celui qui a ponctué ma
carrière.

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I



BAYRAM KADDOUR
I N G E N I E U R  2 0 0 6

M O N
P A R C O U R S

Après de courtes expériences
dans des startups, j'ai rejoint
EDF R&D où je travaille sur les
applications de la recherche
opérationnelle et de la science
de la donnée pour les
différents métiers de ce
groupe. J’ai ainsi piloté un
projet dans le cadre de la
transformation digitale du
métier des interventions des
techniciens d’Enedis et travaillé
sur des dossiers de création de
filiales pour valoriser l’expertise
d’EDF R&D.

J’ai le plaisir de vous présenter ma candidature pour
le conseil d’administration de TPA en cette année
de déménagement de notre école et de création de
l’Institut Polytechnique de Paris. Je suis convaincu
que la qualité de notre réseau dépend de la qualité
de son maillage interne et de celle avec les autres
associations d’anciens d’écoles. 
 

De ce fait, les projets qui me tiennent à cœur sont :
       - poursuivre la dynamique lancée par le bureau
des carrières pour l’accompagnement des anciens
dans leur évolution professionnelle en lien avec le
réseau InterMines ;
       - animer les groupes d’anciens à différents
niveaux (intra-entreprises, régionaux et étrangers) et
consolider leur lien avec l’école ;

       - veiller sur la qualité des données de l’annuaire
TPA en lien avec les réseaux sociaux professionnels
et les différents groupes d’anciens ;
       - contribuer dans les activités du groupe
thématique « énergie » et faciliter les partenariats
entre les acteurs du secteur et l’école.

 

Enfin, je tiens à remercier les différents bénévoles
qui se sont succédé pendant des années pour
assurer la continuité des activités de notre
association.

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I

M E S  A U T R E S
M A N D A T S

Entre 2006 et 2010, j’ai été
administrateur puis secrétaire
général de l’association des
tunisiens des grandes écoles
(ATUGE France) et en lien avec
l’antenne de TPA à Tunis.



MICHEL LEVY
I N G E N I E U R  1 9 7 5

M O N
P A R C O U R S

J’ai passé quelques années
dans la recherche et plus de
trente ans dans un grand
groupe industriel, où j’ai exercé
diverses fonctions, qui vont de
la R&D au commerce
international, en passant par
une expatriation de plusieurs
années en Asie ; des fonctions
auxquelles notre école nous
prépare : recherche,

développement, stratégie,

marketing, gestion,

commerce,..

 

Ces différentes carrières m’ont
permis de développer mon
intérêt pour les relations
interculturelles et
intergénérationnelles.

Après une longue carrière dans un grand groupe de
Télécoms, en Europe et en Asie, je reste un «actif»
qui suit l’évolution du marché et des technologies,
soit dans mes activités professionnelles (je suis
membre du CA d’un opérateur spécialisé et
consultant/enseignant en formation continue), soit
dans mes activités de bénévolat (je suis mentor
dans différents incubateurs, notamment celui de
l’école).

Je suis membre du Groupe « Réseaux & Services »,

et participe très régulièrement à la mises en place
d’évènements sur des sujets passionnants, comme
la Couverture Radio Interne des Bâtiments, La 5G,...

Depuis mon entrée au CA et au bureau de
l’association, j’ai eu différentes missions, et je
m’occupe aujourd’hui de deux secteurs :
- les relations avec l’incubateur : comment les
anciens (actifs ou pas) peuvent aider les jeunes
pouces à réussir, quel est le bon mix technico-

économique, etc..

- les logements des élèves, en particulier dans le
cadre de la fermeture « Maison des élèves » et de
son remplacement par un support pour trouver des
logements pour nos étudiants sur le plateau de
Saclay.

 

Toujours passionné par les relations inter-
générationnelles, j’entends, si vous me ré-élisez,

continuer dans ces missions si le futur CA me les
confie

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I



GENEVIÈVE METZ
I N G E N I E U R E  1 9 8 2

M O N
P A R C O U R S

Geneviève Metz, diplômée de
Télécom Paris (1982), travaille
dans le domaine de la
formation continue depuis plus
de 25 ans. Formatrice réseaux
en début de carrière, elle a
occupé ensuite différents
postes de responsable
formation continue dans des
entreprises privées du
numérique : entreprises de
services et éditeurs de Logiciel.
Elle a été Directrice EMEA
(Europe Middle East and Africa)

de Genesys University de 2003
à 2014. Dans ses fonctions, elle
a su développer l'activité
commerciale, le revenu et la
marge des centres de profit
dont elle assurait la direction,

tout en déployant une offre de
qualité, basée sur des équipes
motivées et compétentes. Elle
est depuis Octobre 2015,

directrice de Télécom
Evolution, l'organisme de
Formation Continue de IMT
Atlantique, Télécom Paris et
Télécom SudParis.

Diplômée de l’école en 82, j’ai renoué avec les
activités du réseau des alumni, en participant à
l’animation du groupe Santé de l’association, depuis
début 2015.

A mon arrivée à la tête de Télécom Evolution –

l’organisme de Formation Continue des écoles des
Télécoms - il y a 3 ans et demi, j’ai contribué à la
transformation des Entretiens de Télécom
ParisTech (séminaire annuel) en un cycle de
conférence « Télécom ParisTalks, les entretiens du
numériques » s’appuyant sur les groupes
thématiques de notre association.

 

Je souhaite apporter mon expérience de 30 ans en
entreprise, dans le domaine de la formation
continue, et l'aide de Télécom Evolution pour
participer au développement et à l'animation du
réseau des alumni.
 

Je continuerai bien sûr à soutenir et développer les
entretiens Télécom ParisTalks, car ils me tiennent
particulièrement à cœur, et sont toujours un succès.
 

Dans  la mesure de mes disponibilités, je pourrais
prendre en charge des missions ponctuelles qui
permettent de maintenir une association d'alumni
dynamique, sachant fédérer ses membres, et leur
apporter une véritable valeur ajoutée.

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I



YVES POILANE
I N G E N I E U R  D U  C O R P S  1 9 8 4

M O N
P A R C O U R S

Diplômé Télécom Paris 1984,

Polytechnique 1979.

35 ans d’expérience
professionnelle du
management et de la conduite
du changement dans le
secteur des sciences et
technologies de l’information
et de la communication, dont
16 dans l’enseignement
supérieur et 19 dans le monde
de l’entreprise.

Diplômé Télécom Paris 1984, ayant partagé ma
carrière jusque-là entre l’opérateur historique,

France Telecom devenu Orange, pendant presque
20 ans et l’enseignement supérieur des
télécommunications, pendant 16 ans, je quitte mon
poste de directeur de Télécom Paris en toute fin
d’année, à l’issue d’un 3ème mandat.
 

Je souhaite pouvoir continuer à soutenir le
développement de notre école, son rayonnement,
le développement de ses relations avec les
diplômés, mais aussi des relations entre les
diplômés eux-mêmes et le renforcement de la
communauté des diplômés télécoms, qui
partagent la même passion pour le numérique et
qui ont construit des amitiés durables entre eux lors
de leur séjour dans notre école ou au cours de leur
carrière.

 

En tant qu’administrateur, j’aimerais pouvoir
notamment m’investir dans la levée de fonds pour
l’école auprès des diplômés, avec un juste retour
des fonds levés à l’association des Alumni, dans le
cadre de l’intéressement qui existe depuis une
demi-douzaine d’années pour commencer, puis
dans un cadre rénové et renforcé, en cours de
réflexion.

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I

M E S  A U T R E S
M A N D A T S

Président du Concours
Commun Mines Ponts
Président de la Commission
Diversité de ParisTech
Vice-Président de Talents du
Numérique, association
entre Syntec et des grandes
écoles d’ingénieurs
Administrateur de la
Fondation Digital New Deal



LAURE POURCIN
I N G E N I E U R E  D U  C O R P S  1 9 9 0

M O N
P A R C O U R S

X 85 - Télécom 90, Laure
débute sa carrière dans le
groupe France Télécom à
l’international, dans des rôles
technico-commerciaux, de
développement de marché et
de gestion d’investissements,
dont 7 ans passés à l’étranger
(Etats – Unis et Chine).

 

Laure rejoint Sema Group fin
1999 en tant que Directrice
Marketing de la branche
télécom, devient Directrice de
mission d’Atos Consulting en
2004, puis Associée début
2008.

 

En 2012, elle crée dans la
région Sud une agence de
marketing digital en franchise
et exerce depuis 2016 comme
consultante indépendante en
stratégie, innovation et
transformation digitale.

Avec 28 ans dans le secteur du numérique, je
souhaite mettre à profit mon expérience à
l’étranger, aux États-Unis, en Chine et dans des
entreprises multiculturelles, pour développer le
rayonnement de l’école en Europe et à
l’international.
Mon parcours s’est effectué entièrement dans le
secteur privé, de la grande entreprise aux PMEs et
start up (dans cet ordre). J’aimerais apporter ma
contribution au dynamisme de l’écosystème
d’entreprises du numérique autour de Télécom
Paris et œuvrer au rapprochement entre
enseignement, recherche et entreprenariat.
Par ailleurs, je ne peux que regretter le manque de
vocations de jeunes femmes pour les métiers du
numérique aujourd’hui et je voudrais faire évoluer
l’image de notre secteur d’activité dans la société. Il
ne s’agit pas d’une simple « affaire de geeks », mais
d’inventer la nouvelle société du XXIe siècle où nos
modes de vie et de travail seront profondément
influencés par les technologies.
Enfin, une association d’anciens est d’abord une
question de lien, d’échanges et de rencontres.
Basée à Sophia Antipolis, je pourrai donner une voix
et assurer un relais avec nos camarades travaillant
dans les pôles d’excellence du numérique en
Province.

M A  P R O F E S S I O N
D E  F O I


